CONTRA LAS CUERDAS

Sacan manual para guiar a maestros en la Nueva Escuela Mexicana

Luego de que la propia titular de la SEP Leticia Ramírez finalmente aceptó que la mayoría de las y los maestros no saben cómo van a aplicar el nuevo modelo educativo a partir del próximo ciclo escolar



OPINION - 15/8/2023 - 00:31 HS



Alejandro Sánchez / Contra las Cuerdas / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Luego de que la propia titular de la SEP Leticia Ramírez finalmente aceptó que la mayoría de las y los maestros no saben cómo van a aplicar el nuevo modelo educativo a partir del próximo ciclo escolar, se dio a conocer un manual elaborado por académicos reconocidos que nada tienen que ver con la dependencia y para que los maestros y maestras puedan impartir sus clases.



¿De dónde salió dicho manual o cómo se hizo?

Tras haber hecho la SEP a un lado a las empresas editoriales privadas de la participación anual como consultores para la elaboración de libros de texto, un grupo de editorialistas acompañó semana con semana a los profesores de educación básica a las reuniones de consejo durante el pasado ciclo escolar y al descubrir que la información impartida en las pláticas quedó en exposiciones, sin guía, ni compendios ni nada que los respaldara para bajar en las aulas paso a paso el contenido, se dieron a la tarea de hacer su propio manual para acompañar al profesorado a compartir sus conocimientos en la **Nueva Escuela Mexicana**.

Este manual va a llevar de la mano a los maestros en sus clases. Cuenta con información, consejos y tips para que sepan cómo entrarle a los campos formativos y proyectos establecidos por la SEP. Así van a poder desarrollar un lenguaje que permita fortalecer su nuevo vínculo con los alumnos. En este manual van a encontrar formatos diseñados bajo la asesoría de expertos en contenidos educativos y para facilitar la preparación de sus clases día con día y semana con semana; cuenta con los soportes, diagnósticos y evaluaciones para cubrir los objetivos oficiales. Para hacérselo mucho más fácil cuenta también con código QR que le llevará a una plataforma digital para que empiecen a trabajar cuanto antes. Puede consultar más sobre el manual al 5534 336228 del WhatsApp.

Apenas este 2023 es el primer año que editoriales como SM de Ediciones, Mac Millan, Santillana y Autores Ángeles, entre otros, no fueron convocadas para el desarrollo y edición de los **Libros de Texto Gratuitos** de la Conaliteg bajo el argumento de que se beneficiaron con cerca de 900 millones de pesos al año, del 2018 a 2023, por lo que ahora dejaron todo al Dirección General de Materiales Educativos de la **SEP, a cargo de Marx Arriaga**.

Después de esto surgen varias preguntas: ¿Qué se hizo con ese dinero que se daba a los consultores? ¿Por qué se reservó a cinco años la información sobre quiénes conformaron las asambleas para la elaboración de los nuevos textos en sustitución de dichos consultores?

UPPERCUT: De entre los cuatro finalistas del Frente Amplio por México que pasaron la primera fase del proceso para elegir a quién terminará siendo su precandidato para las elecciones de 2024, uno quedará eliminado mañana miércoles. En un ejercicio en X se preguntó quién debe irse y en el resultado hubo un empate técnico sobre la eliminatoria. Se trata de Santiago Creel con 38% de la votación y Enrique de la Madrid con 35 por ciento, mientras que Beatriz Paredes tuvo 23 por ciento y Xóchitl Gálvez 4 por ciento.

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM @ALEXSANCHEZMX